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多賀工業会静岡支部 令和４年度第４４回総会　議案書
第１号議案－1

令和３年度事業報告 令和３年４⽉１⽇〜令和４年３⽉３１⽇
１、第４３回総会の実施

新型コロナのため集会は開かずに、会報とともに
総会議案書・賛否回答⽤はがきを同封して代替えとした
賛否返信を受けて６⽉２０⽇に議決し、
第⼀号議案〜第三号議案すべてを承認
決議結果を６⽉２５⽇静岡支部ホームページに掲載

２、本部、支部総会への参加
新型コロナのためすべて不参加

３、幹事会
2021年4⽉18⽇ 第４６回会報、第４３回総会案内の発送準備

議案書を同封し、賛否返信は５⽉１０⽇の⽇限
2021年6⽉20⽇ 議案書の賛否返信を受けて集計、全議案承認
2022年2⽉ 第４７回会報の原稿まとめ、第４４回総会ははがきでの決済に決定

第１号議案－2
令和４年度事業計画（案） 令和４年４⽉１⽇〜令和５年３⽉３１⽇

１、第４４回総会の実施
新型コロナのため、昨年同様に会報発送とともに議案書・賛否⽤はがきを同封する
５⽉返信、６⽉集計にて議決

２、本部、支部総会への参加予定
昨年同様すべて不参加の予定
新型コロナの動向を⾒極めての出席もあり

３、幹事会
４⽉ 第４７回会報、第４４回総会案内の発送準備

会報、議案書、賛否返信⽤はがき
５⽉ 賛否返信集計
６⽉　　　議案議決
１１⽉ 第４８回会報、第４５回総会について　
１⽉ 第４８回会報、第４５回総会について、新年会
３⽉ 第４８回会報編集終了、発送、第４５回総会準備最終詰め
ほか不定期開催

４、その他
ゴルフ、歩こう会、他イベント
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多賀工業会静岡支部 令和４年度第４４回総会　議案書
第２号議案－1

決算

第２号議案－2 令和４年度⼀般会計予算（案）
（決算期間：２０２２年４⽉１⽇〜２０２３年３⽉３１⽇）

[収入の部] （単位：円）
科　　　目 決　　算　　額 備　　　　　　　考
前　年　繰　越　⾦
本　部　助　成　⾦ 本部援助費、通信補助費 
年　　会　　費 ４０×１８５０
総　会　会　費 新型コロナウイルスの影響で総会中止
祝　　　儀
雑　収　入 広告費、預⾦⾦利
合　　　計
[支出の部]
科　　　目 決　　算　　額 備　　　　　　　考
総　　会　　費
他支部出席会費 埼⽟、千葉、中部、東京等
印　　刷　　費　　 会報印刷
交　　通　　費 他支部総会、
事　務　⽤　品　費 葉書、封筒、返信はがき、
通　　信　　費 会報発送、振替⽤紙
来年度繰越⾦
合　　　　計
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多賀工業会静岡支部 令和４年度第４４回総会　議案書
第３号議案 役員人事

１．静岡支部支部⻑の交替
新支部⻑　佐野　隆裕⽒（学電気５０）
会員の皆様のご承認をいただきたく存じます。
現支部⻑　新江⽒は３期６年支部⻑を務めていただいています。

２．新任幹事
東部地区幹事　吉川　信也⽒（院機械63）
会員の皆様のご承認をいただきたく存じます。

３．退任
石田　勝敏（学電子４７）転居

役員人事案の承認後の予定静岡支部役員⼀覧

支部役員
支部⻑ 佐野　隆裕 学電気50 中部
副支部⻑（東部担当）佐藤　勝彦 学機械41 東部
副支部⻑（中部担当）信太　茂 学電気45 中部
副支部⻑（⻄部担当）小岸　宣夫 学機械45 ⻄部
幹事⻑ 小泉　泉 学情報52 中部
幹　事（会計担当） 久保田 紀也 学機械61 中部
監　事（会計監査） 松茂　文彦 院精密53 中部
顧　問 高田　勲 学機械37 中部
顧　問 寒風沢　毅 学機械41 ⻄部
顧　問 新江　眞 学機械44 東部

東部地区（地区まとめ； 佐藤勝彦 ）
幹　事 渡辺　欣⼀ 学⾦属４１
幹　事 工藤　達朗 学化学４１
幹　事 安達　弘 学機械４３
幹　事 佐々木 義朋 学電気５３
幹　事 ⼀圓　直毅 学電気５８
幹　事 加藤　正広 院機械Ｈ８

中部地区（地区まとめ；信太　茂）
幹　事 山田　誠 学機械５９
幹　事 川口　裕久 学精密５９
幹　事 石原　宏晃 学機械H11

⻄部地区（地区まとめ；小岸宣夫 ）
幹　事 刀原　精 学精密３８
幹　事 和田　明光 学精密４６
幹　事 山田　教久 学機械６１
幹　事 吉川　信也 院機械６３
幹　事 清水　伯紀 院機械Ｈ1

ページ 4



議案決議結果

[第１号議案-1]  令和３年度事業報告
[第１号議案-2]  令和４年度事業計画
[第２号議案-1]  令和３年度会計報告
[第２号議案-2]  令和４年度会計予算案
[第３号議案]　   静岡支部役員人事
上記の議案のすべての承認をいただきましたことをご報告いたします。

令和4年7⽉1⽇
多賀工業会静岡支部支部⻑　新江　眞

決議方法
支部会員へ送付した返信はがきに議案の承認・否認を記載し返信を依頼

支部会員発送総数
４６３名

返信総数
２８名

議決内訳 承認 否認 未記載
[第１号議案-1]  令和３年度事業報告 ２６名 ０名 ２名
[第１号議案-2]  令和４年度事業計画 ２６名 ０名 ２名
[第２号議案-1]  令和３年度会計報告 ２６名 ０名 ２名
[第２号議案-2]  令和４年度会計予算案 ２６名 ０名 ２名
[第３号議案]　   静岡支部役員人事 ２６名 ０名 ２名

第３号議案   静岡支部役員人事のご承認により、静岡支部の新支部⻑には
佐野　隆裕（学電気50）⽒が就任することとなりました。

静岡支部会員の皆様のご支援ご協⼒を賜りますよう、今後ともよろしくお願いいたします。
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お便り 令和４(2022)年6⽉30⽇までの返信に寄せられた近況です

支部会員より （敬称略）
専機械22

学電気35

学⾦属38

学化学41

学⾦属41

学精密43

学機械43

学電気45

学電子49

志水　英⼀ 今年の11⽉で96歳になりますが、何とか元気に過ごしております。

安達　弘 ２年前、持病の腰痛が悪化し昨年３⽉脊椎管狭窄症の⼿術を受け、
その後毎⽇リハビリのストレッチとウォーキングをくり返し１年になりますが、
６〜７割の回復というところ。近い将来、また幹事会に参加できる様が
んばります。

外山　則彦 幹事のみなさん御苦労様です。送⾦が遅れ申し訳けありません。趣味の
世界ですが、アメリカの介護施設で詩吟の健康法を紹介しようと頑張っ
ています。コロナ禍ですがフライト出来る⽇を待ち続ける⽇々です。

山田　進⼀ ⼼筋梗塞で緊急オペしてから１年余、今もリハビリに通っていますが、家
庭菜園ができる程度には回復しました。夏野菜の苗を定植し⼀段落した
ところです。コロナが早くおさまって総会で皆様にお会いできるのが楽しみ
です。

川嶋　敏彦 今年の１⽉、富⼠山⼤沢崩れの近くの原⽣林で作業中、ドクターヘリで
運ばれる⼤ケガを負ってしまい、外科通いの中、脊椎管狭窄症になって
いたのがわかり、８２歳にしてサイクリング、ヨット、山歩き等野外活動は
もはやできまいかと気をとりなおしリハビリに励み再起を期している次第で
す。役員の皆様の御尽⼒に感謝し、会員諸⽒のご多幸を念願いたしま
す。

渡辺　欣⼀ 44年間勤めたダイドー重機商工を昨年４⽉にて退職しました。それ以
降、現在まで嘱託顧問として⽉に１０⽇程、販売援助、ユーザー管理
の⼿伝いとして勤務しております。

工藤　達朗 コロナの影響による⽣活困窮者への貸付業務や権利擁護の問題、高
齢者や子どもの居場所づくり、ヤングケアラーへの対応など社会福祉協議
会は益々忙しくなりそうです。もう少し社会貢献をしなければなりそうです
が、どうなりますか

⻫藤　央道 おかげさまでコロナ禍をなんとか乗り越えています。仕事と自分の時間を
両⽴させる様に⾏動しています。対⾯での会合が激減したことで物⾜り
なさを感じるのと同時に、知人との触れ合いが⼼の平穏に⼤切であると
思い知らされます。

浪川　邦俊 相変わらずジムと温泉通いの⽇々を過ごしています。
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学機械49

学電気50

学精密53

学情報55

中村　光⼀ 第２の人⽣は⾳楽人⽣としています。ここ１年もコロナ禍でライブは出来
ませんでしたが、昨年末にはＫ－ｍｉｘ神⾕宵希枝の独⽴宣⾔で、１
０年前に初めて放送されてから９回目の曲放送がありました。情報は
「ｋｏｕ－ｎｅｏ」で検索しブログで。

佐野　隆裕 知床半島沖の観光船沈没事故に関する報道を他人事では無いと注意
深く⾒守っています。と⾔うのも先⽇機関故障のためヨット人⽣４０年で
初めて救助を呼びマリーナまで曳航されるという不名誉な経験をしまし
た。ボロ船ですが、船⻑として人の命を預かっている事を改めて認識し、
安全対策について再考する事にしました。

松茂　文彦 毎週⽉・木の午前中、グランドゴルフを始めました。地域のシニアと楽しん
でます。デイサービスの送迎も週４・５⽇やって体と頭を使っています。

廣田　正夫 ２０２２年は⼤河ドラマでもう誰も住んでいない実家（伊⾖の国市南
條）近くは⼤勢の観光客でにぎやかです。伊⾖箱根鉄道（旧⾖相鉄
道）の駅名は、⼤正８年（１９１９年）に「北條」駅から韮山駅、
「南條」駅から伊⾖⻑岡駅に変更されました。菩提寺「真珠院」には毎
年お彼岸（春秋）と晦⽇盆（７⽉末）にお墓参りしていますが、⼋重
姫役の新垣結衣さんが今回のドラマでは入水自殺しないで毎週伊⾖を
ＰＲしてくれていることをうれしく思います。
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